

Pressemitteilung der Harzturm GmbH vom 11.12.2023

Die vollständige Inbetriebnahme des Harzturms verzögert sich

Im Beisein von zahlreichen Gästen wurde am 01.11.2023 der Harzturm auf Torfhaus durch den Niedersächsischen Ministerpräsidenten Stephan Weil eröffnet.

Witterungsbedingt konnte der Betrieb des Harzturmes leider nicht aufgenommen werden. Noch notwendige Bau- und Montagearbeiten im Bereich der Erlebnisrutsche „Rasantia“ als auch am Fahrstuhl sowie im Außenbereich konnten bis jetzt nicht abgeschlossen werden.

Kälte und Schnee verhindern eine Fortsetzung dieser Arbeiten auch weiterhin.

"Wir gehen derzeit davon aus, dass ein Betrieb des Harzturmes erst im Frühjahr 2024 möglich sein wird. Wir benötigen dringend eine längere Schön-Wetter-Periode, um die Restarbeiten abzuschließen. Daher können wir derzeit kein konkretes Datum mitteilen", so Hannes Mairinger, Geschäftsführer der Harzturm GmbH.

Seit dem 02.11.2023 werden tägliche Führungen auf den Turm durchgeführt. Die entsprechenden Anfangszeiten können dem Internetauftritt unter www.harzturm.de entnommen werden.

"Unsere Führungen werden von den Besucherinnen und Besuchern sehr gut angenommen", sagt Hannes Mairinger.

Die Turmbesichtigungen ermöglichen bereits jetzt einen Blick hinter die Kulissen. Es handelt sich um geführte Besichtigungen. Dabei erfahren Besucherinnen und Besucher Informationen von der Entstehung des Harzturmes bis zu seiner Realisierung. Die Führungen bieten den Besuchern bei bestem Winterwetter eine herausragende Panoramaaussicht.

"Sobald der Vollbetrieb beginnen kann, werden wir rechtzeitig informieren", verspricht Hannes Mairinger, Geschäftsführer der Harzturm GmbH.